

Vicepresidente cubano recorre provincia de Villa Clara



Foto: @SalvadorValdesM

La Habana, 12 ene (RHC) El vicepresidente de Cuba, Salvador Valdés Mesa comenzó este jueves un recorrido en la central provincia de Villa Clara, por el municipio de Corralillo.

En su cuenta en Twitter, el miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba informó que lo acompañan autoridades de esa demarcación con los que sostuvo un interesante intercambio sobre la Estrategia de Desarrollo Territorial.

El municipio de Corralillo, situado en el noroeste de Villa Clara, tiene una superficie de 842,9 kilómetros cuadrados y su población es de unos 27 mil 500 habitantes. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/310357-vicepresidente-cubano-recorre-provincia-de-villa-clara>



Radio Habana Cuba